

Pull-Over zum Abschied

Finissage von Martin Frommelt im Kunstraum Engländerbau

VADUZ – Morgen Sonntag, den 28. Oktober, von 11 bis 17 Uhr ist letzte Gelegenheit, die Ausstellung «Malerei in Email» von Martin Frommelt im Kunstraum Engländerbau in Vaduz zu besichtigen. Anlässlich der Finissage ab ca. 16 Uhr spielt die Band Pull-Over Pop, Blues, Rock und Folk. Der Eintritt ist frei.

Es zeichnet sich jetzt schon ab, dass Martin Frommelts Ausstellung «Malerei in Email» die erfolgreichste in der Geschichte des Kunstraums Engländerbau sein wird. Wer den Künstler kennt, wird darüber nicht überrascht sein, ist er doch seit Jahrzehnten im In- und Ausland erfolgreich tätig. Überraschend sind vielmehr die Werke in einer nicht alltäglichen Technik. Als versierter Handwerker versteht es Martin Frommelt, die engen Grenzen der Email-Technik zu



KUNSTRAUM

Engländerbau

9490 Vaduz www.kunstraum.li

sprengen und sich der Malerei zu nähern. Das Ergebnis sind 63 in den Jahren 2004–2007 entstandene

Morgen Sonntag sorgt die Band Pull-Over im Kunstraum Engländerbau für die musikalische Umrahmung der Finissage von Martin Frommelt.

Stelen, von denen 17 im Kunstraum Engländerbau zu sehen sind.

Die Finissage feiert der Künstler mit Musik: Ab 16 Uhr tritt die Band Pull-Over im Kunstraum auf. Deren Repertoire besteht aus Pop,

Blues, Jazz, Rock, Funk, Soul, Folk, Country und so fort. Ob Coverversionen von Jimmy Cliff, Randy Newman oder Stevie Winwood – Pull-Over macht sonnige Musik für jeden Anlass.

Mit von der Partie sind Martin Fischer (Keyboards/Guitar/Vocals), Jacques Tata (Drums/Perc./Vocal), Jeremy Baer (Guitar/Vocal), Severin Graf (Bass/Vocal) und Barbara Wildberger (Violin/Vocal). (PD)